

Rapport final Team-Cup 2004/05

Le Team-Cup 2004/05 fut disputé par 82 équipes. Cinq d'entre elles venaient de Fribourg! Avec quatre équipes suivent Bois Gentil, le CEG et Porrentruy (EB). Ce sont surtout les sections romandes qui participent à ce tournoi avec un grand nombre d'équipes. Parmi les Romands, seul Echallens (trois équipes) a réussi à atteindre la demi-finale, profitant d'une expérience acquise à leurs dépens quelques années plus tôt: Ils avaient aligné un joueur qui avait déjà joué dans une autre équipe. En conséquence, malgré leur défaite, ils se sont qualifiés pour le tour suivant.

Cette année aussi, le nombre des jeunes participants fut relativement élevé. Toutefois, beaucoup furent éliminés dès la première ronde. Wollishofen alignait au total cinq juniors, répartis sur deux équipes. La saison prochaine, Anastasia Gavrilova, tout comme Marco Gähler ne pourront plus jouer aux derniers échiquiers, car ils ont trop de points ELO. C'est souvent le sort des équipes qui progressent jusqu'aux dernières rondes: Grâce à leurs nombreuses victoires, leurs points ELO dépassent le seuil des 2030 et, par rencontre, seul un joueur est autorisé à dépasser cette limite. Les points pris en compte sont toujours ceux de la liste 5 de l'année précédente, celle qui est publiée dans l'Agenda.

Cette saison, l'annonce des résultats fut exemplaire et provoqua une activité importante sur le site Internet. Malheureusement, Urs Schanz, le capitaine de Reti, décéda en automne. Il avait joué une seule ronde et gagné par forfait, mais ses collègues ont par la suite dû donner forfait à cause de collisions de dates. Par chance, il y eut très peu d'ajournements et le Team-Cup se déroula sans retard.

La demi-finale fut disputée à Wollishofen, car deux équipes de ce club s'étaient qualifiées. Contrairement à ce qui fut publié sur le site Internet, après une brève discussion, les appariements ont été tirés au sort, comme c'est toujours le cas en demi-finale. Il en résulta des appariements mixtes (Wollishofen 1 - Echallens 1 et Birsecker Springer - Wollishofen 2). Les deux demi-finales furent passionnantes au plus haut point et les deux équipes victorieuses ont dû gagner leur dernière partie pour atteindre la finale.

En définitive, ce sont Wollishofen 1 et Birsecker Springer - qui a déjà remporté trois fois le Team-Cup - qui s'affrontèrent en finale, à Münchenstein. Le photographe de la Basler Zeitung fit son travail sans déranger et grâce au reportage du journaliste Urs Hobi, un article sur la finale parut à la rubrique des sports de la Basler Zeitung. Wollishofen domina la rencontre et s'octroya pour la première fois de son histoire le titre convoité de vainqueur du Team-Cup.

Bâle, en février
Directrice du Team-Cup Ruth Bohrer